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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／木美俊彦 ●幹事／長棟信泰 ●会報／楠 明彦

会員数 名

「 ロータリーに誇りを ! 参加しよう そして、行ってみよう 」

今週のお祝い

夫人誕生祝： 4日 足立博俊君 6日 野坂裕一君
19日 木下博夫君 25日 永島正道君、南葉健一君
結婚記念祝： 2日 石井敬薫君 6日 野坂裕一君
12日 関 充宏君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶
作文 ク 表彰式があり 井上

幹事報告
１ 2/22地区夢計画合同セミナー（益田グラントワ）２３日には作文コンクールの表彰式があり、井上

リーダーをはじめ皆様ありがとうございました。ま
た、合同例会も終わりまして、今年度の主な行事
はだいたい終わりました。

今年度は、村上会員と上森会員が亡くなられま
して、ロータリーとはなんぞやを語る方を失いまし
た。上森会員は私が幹事になってからずっと指導
いただいておりましたが 今になって思いますと

１．2/22地区夢計画合同セミナー（益田グラントワ）
高橋会長エレクト、杉本副幹事出席

２．2/22～23 青少年交換プログラム 中四国3地区
合同オリエンテーション （倉敷シーサイドホテル）

小土井青少年交換副委員長 出席
３．2/23 第12回米子市中学生作文コンテスト表彰式

（ホテルサンルート米子） 27名参加
４．本日 ほろ酔い同好会主催飲み会 19：00より

（ 井 館）いただいておりましたが、今になって思いますと、
上森会員は御自身のことやロータリーの行く末を
考えておられたと思っています。

今年度の残るところでは、ＲＩの会長テーマと当
会の方針を思い起こして活動したいと思います。Ｒ
Ｉ会長のテーマは、「ロータリーを実践し みんなに
豊かな人生を」ですし、当会の方針は「ロータリー
に誇りを! 参加しよう そして行ってみよう」です。

（三井別館）
５、4/26（土）ＩＭ （米子コンベンションセンター＆

米子全日空ホテル）
６．3月ロータリーレート 1ドル102円
７．2016-17年度地区ガバナー 庄司尚史氏決定
８．2012-13年度青少年交換派遣学生 大塚美月

さんより受験報告メール
９．例会変更のお知らせ

「誇りを！」というのは例会に参加することです。
「参加しよう」というのは奉仕するということです。
「行ってみよう」というのは、他のロータリーに行っ
てみようということです。先日、能勢元会員から鳥
取クラブの話がありましたが、西部５ロータリーでも
違いがありますので、メーキャップは名前を書くだ
けでなく、例会に参加してその雰囲気を感じて下
さい

智頭ＲＣ 3/5（水）
鳥取 3/6（木）
鳥取西 3/7（金）
鳥取中央 3/10（月）
鳥取北 3/11（火）

3/7（金）東部5ＲＣ合
同例会に振替変更

ビジター受付あり

さい。

次回プログラム
3/12 仮題 「女性起業・女性就活サポート」 藤原幸江 さん

19 「 未定 」 大山王国 石村隆男 さん
26 職場訪問 「和傘（匠のこころ）」 伝統工芸士 山本絵美子さん



＜プログラム＞

「私の職業」

岡 久治 会員

「私の職業」

木山力哉 会員

ワインレストランクスクスを経営しています。昭
和４０年２月２０日生まれの４９歳です。普段は
ガスレンジに向かって、肉と魚にぶつぶつ言って
います。家族は妻と子ども２人です。趣味はゴル
フです。

クスクスは１９９９年１２月１３日に開店いたしま
して、今年で１５年目です。フランス料理を気軽
に 新鮮な具材を使 て 本格的に料理し リ

私は去年の１０月に入会しました。自己紹介を兼
ねてお話します。

私は昭和４６年４月１０日生まれ、４２歳です。家
族は妻と子ども３人です。妻は８歳年下の３４歳で
す。妻は長野県岡谷市の出身です。岡谷市は長野
県のほぼ中央にありまして 北は松本市 南は諏に、新鮮な具材を使って、本格的に料理し、リー

ズナブルな値段で提供するというのが方針です。
ＣＯＵＳＣＯＵＳというのは、皆さんのテーブルの
皿においておりますが、そのような小麦粉の食
材またはそれを使った料理を言います。和食の
懐石の考え方を取り入れておりまして、フランス
料理を食べた後にラーメンを食べに行かなくても
いいようにしています 近くに笑笑（ワラワラ）と

県のほぼ中央にありまして、北は松本市、南は諏
訪湖に面しております。夏は花火が美しいです。諏
訪湖は冬は全面結氷して、昼夜の温度差のために
氷の膨張と収縮があり、御神渡り現象が起こります。
また、６年に１度、御柱祭りという雄壮な祭りがあり
ます。

私の職業は歯科医師です。米子には木山という
姓の歯科医師が４名います。私と父が冨士見町でいいようにしています。近くに笑笑（ワラワラ）と

いう飲食店ができまして、クスクスに来られるお
客さんに姉妹店かと聞かれます。

永見さんと岩崎浩さんの紹介で入会させてい
ただきました。これまでは背広を着るのは、年に
３～４回のことでしたが、毎週襟を正して例会に
出るようにしています。

しています。私の兄が両三柳でしています。私のい
とこが夜見町でしています。私と父がしている木山
歯科は、１９６７年に加茂町に開業し、今の食留芽
の奥の方の位置でした。私は平成１０年に木山歯
科に入りました。私は松本歯科大学を出て、大学の
補綴科でかぶせものの研究をしていました。米子に
戻ってから鳥大医学部と松江市立病院の口腔外科
で勤務した後 木山歯科に入りました 歯科は痛くで勤務した後、木山歯科に入りました。歯科は痛く
なってから来られると恐いイメージがありますが、
最近は予防に力を入れていますので、気軽に歯科
医に行くようにして下さい。

親睦活動委員会
三人娘によるスマイル紹介三人娘によるスマイル紹介

多林会員、遠藤会員、⼤道
会員


